



Gastformation am Zentralschweizerischen: Die Familienkapelle Roth aus Oberhelfenschwil.

Schwyz

Herzlich willkommen!

Samstag, 14. Juni 2002 in der Markthalle Rothenthurm.

Zum 25. Zentralschweizerischen Ländlermusikskonzert und anschliessender Stubete heissen wir Sie, liebe Volksmusikfreunde und Gäste, im Namen des VSV Schwyz in der Markthalle Rothenthurm ganz herzlich willkommen.

Mit einem tollen, abwechslungsreichen Programm und einer Überraschung ist für einen unvergesslichen Abend gesorgt. 15 Formationen werden dazu ihr Bestes geben. Ihnen zum voraus ein herzliches Dankeschön.

Beat Tschümperlin von Radio DRS 1, ein Kenner der Ländlermusikszene, wird durch das Programm führen.

Da wir ja ein Jubiläum feiern, sind Sie alle ab 18.30 Uhr zu einem Apéro eingeladen. Für das leibliche Wohl bietet die Festwirtschaft ebenfalls schon ab 18.30 Uhr ein Menü für Fr. 15.– sowie diverse Grilladen an.

Während des Konzertes wird nicht serviert. Kommen Sie einfach rechtzeitig. Die Halle bietet Platz für 800 Personen, dazu ist ein grosser Parkplatz vorhanden.

Wir freuen uns schon jetzt; am 14. Juni – mit Ihnen zusammen – einen wunderschönen Abend zu geniessen. *Kari Dillier*

Ausflug

Zum diesjährigen Ausflug vom Samstag, 21. Juni möchten wir Sie, liebe Volksmusikfreunde, ganz herzlich einladen. Es gibt wieder eine schöne Fahrt ins Blaue. Bei Musik, Witz, Tanz, Essen und Trinken soll es ein gemütlicher Tag werden.

Anmeldung bis 28. Mai 2003 an: Inge Dillier (01/715 43 13) Dorli Gattone (041 850 52 63). Kurzprogramm mit Abfahrtszeiten und Einsteigeorten folgt nach der Anmeldung.

Ländler-Brunch

Samstag, 10. Mai 2003, auf dem Hof von Hans und Annelies Dillier, oberhalb Landw. Schule, 8808 Pfäffikon. Wer sich für den Ländlerbrunch in Pfäffikon noch anmelden möchte, kann dies bis zum 3. Mai nachholen (siehe Ausgabe 2/03). *K.D.*

Wir gratulieren

Am 12. April 2003 feierte der bekannte Akkordeonist Meirad «Meiri» Reichmuth aus Rothenthurm in beneidenswerter Frische seinen 75. Geburtstag, und nur vier Tage später vollendete sein Bruder Josef «Seebi» Reichmuth von der Biberegg sein 70. Lebensjahrzehnt. Wir gratulieren den Gebrüdern Reichmuth ganz herzlich und werden auf ihre musikalische «Taten» noch zurückkommen. *Die Redaktion*

Unterwalden

Das Portrait

Name, Vorname:

Bircher Markus

Adresse:

St. Heinrichstrasse 9,
6370 Oberdorf/NW

Geburtsdatum:

24. Juni 1986

Berufliche Tätigkeit:

4. Klasse Kollegium Stans

Musikalische Laufbahn:

1995 begann ich mit dem Akkordeon-Unterricht bei Sabine Müller-Bucher, die bis heute meine Musiklehrerin ist. Zwei Jahre später erfolgte mein erster kleiner Auftritt mit meinen Brüdern am Muttertagskonzert in Oberdorf. 1999 nahm ich am Rotary Musikpreis in Sarnen und am Cup Suisse de l'Accordeon teil, wo ich in meiner Kategorie Vizeschweizermeister wurde. Im Jahr 2000 schnupperte ich erstmals Studioluft. Für den Tonträger des «Jodlercheerli Brisäblick» spielten mein Vater Ruedi und ich ein paar Titel im Akkordeonduett ein. Im gleichen Jahr durfte ich mit der «Familienkapelle Bircher» am Nidwaldner Ländlerabend auftreten, an CD-Aufnahmen für «Kurt Zurfluh serviert junge Töne» teilnehmen und im Dezember beim Kirchenkonzert der Familie Bircher mitspielen. Im Januar 2001 war ich mit der Familienkapelle in der Sendung «Hopp de Bäse» erstmals im Fernsehen zu sehen und zu hören.

Musikalische Vorbilder:

Mein grosses Vorbild ist Willi Valotti. Seine Musik, seine Vielseitigkeit und seine Fingerfertigkeit auf dem Akkordeon faszinieren mich sehr.

Ausgleich, andere Interessen, Hobbies:

Ich interessiere mich für Sport, turne selber im TV Stans und



betätige mich auch sonst gerne sportlich. Im Sommer trifft man mich oftmals auf der Alp Untertrübsee. Als Kind habe ich im Kinderjodlercheerli Brisäblick gejodelt, welches ich seit zwei Jahren auf dem Akkordeon begleite. Seit dem Stimmbruch bin ich aktiver Sänger im Jodlercheerli Brisäblick und im Männerchor der Luzerner Kantorei.

Ein musikalisches Erlebnis:

Ich hatte schon einige schöne musikalische Erlebnisse. Etwas Besonderes waren sicher mein 2. Platz beim Cup Suisse, die Fernsehauftritte mit dem Kinderjodlercheerli und mit der Familie, der Auftritt im KKL und die CD-Aufnahmen. Ich freue mich auch immer sehr, wenn unsere Musik vielen Leuten gefällt.

Zukunft, Ziele, Wünsche:

Ein grosses Ziel ist es, mit unserer Familie einen Tonträger zu produzieren. Im Mai werde ich mit meinem Bruder Andreas am eidgenössischen Nachwuchswettbewerb teilnehmen, der vom Schweizer Radio und Fernsehen DRS sowie vom VSV und EJV veranstaltet wird. Wir erhoffen uns den Einzug in den Final. Ich wünsche mir, weiter musizieren und damit vielen Menschen Freude bereiten zu können.

Spielen Sie
Schwyzlerörgeli
Brauchen Sie
Noten?
Notenverlag
Helen Burkhalter-Kiefer
Bäumlihofstr. 379
4125 Riehen
Tel./Fax 061/601 32 75